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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

津 上 賢 治

土 井 通 誉

中 村 勇 治

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

SARVE  TO  CHANGE  LIVES

令和３年 ８月２０日（№．6） No．２３１７

■本日の例会プログラム

●オンライン例会

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「挑戦～逆境をチカラに変える～」

C‘Athlete所属
車いすテニス選手 川野将太様

■次回卓話（８月２７日）予定

■前回例会の記録（８月６日）
（８月５日現在）マイロータリー登録率 71.83%

◇出席報告 出席委員長

当 日 ８月６日 前々回 ７月２日

会員総数 ７１名

免除会員数（１１名中） ８名

出席会員数 ４４名

ゲ ス ト ０名

ビ ジ タ ー ０名

合 計 ５２名

出 席 率 ７６．４７％

会員総数 ７１名

免除会員数(１１名中） ４名

出席会員数 ４０名

メークアップ ２０名

欠席会員数 ０名

合 計 ６４名

修正出席率 １００％

・皆様こんにちは。先週はコロナで一年半できなかった家族懇
親会を開催することができました。57名参加で大変盛大に行う

ことができました。今週から酒類の提供が停止となりましたの
で、あのような会はラストチャンスだったと思います。
岡委員長を始め親睦委員会の皆様ありがとうございました。

クイズは大変おもしろくて、またピアノ、バイオリンの演奏は素
晴らしく大変に盛り上がりました。

昨日、福岡県知事は国に緊急事態宣言の発出を申し出ました
来週にも決まるかと思います。当クラブでも、通常と違った形の
例会となっていくと思われます。今オンライン例会の準備をして
います。集まれなくても結束をしていきましょう。
本日はアジア国際美術展を紹介します。

緊急事態宣言下ではありますが開催されるそうです。場所は
船小屋駅の近くの九州芸文館です。内容はアジア各国から
275点の作品を3年半かけて集め、それを展示されます。当会

の松尾会員や九産大元学長宇田川先生がアジア国際美術展
実行委員会を作られ、そこが主催です。明日から29日までで
アジア各国の美術が展示されます。

アジアの美術は各国のカルチャーがさまざまよく表現されてい
て大変興味深いです。ぜひ、皆様も行ってみてください。

・ロータリー100周年の本が事務局に届いておりますので、ご
興味のある方はお尋ねください。
・本日8月6日例会終了後、定例理事会を開催いたしますので
理事、役員はご出席ください。
・8月13日は定款第7条第1節Cにより、休会です。
・8月27日は第4グループ江頭啓介ガバナー補佐を囲んでのク

ラブ協議会を開催いたしますので、理事、役員及び委員会の
方は出席お願い致します。尚、ZOOMでの検討を致します。
・8月からの例会については緊急事態宣言が発令された場合
には、休会を検討いたします。
・8月20日と27日の例会について緊急事態宣言が発動される
見込みですので、休会またはZOOM例会を検討しご連絡いた
します。

「会員増強・新クラブ結成推進月間」

６日（金）「 各委員会委員長就任挨拶第2部」
誕生祝
定例理事会：例会終了後

１３日（金）「休会」 定款第7条第1節Cにより
２０日（金）※オンライン例会
２７日（金）※オンライン例会
２７日（金）「第4グループ江頭啓介ガバナー補佐を

囲んでのクラブ協議会」

●オンライン例会の為
ピアノ演奏はありません。

会長報告

幹事報告

「ランドセルバンクの取り組みについて」

NPO法人次世代のチカラ
理事長 新村 優様

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

各委員会報告

会計報告

・2020～2021年度決算報告について
中村幹事より別紙の通り説明があった。

【親睦委員会 ： 岡委員長】
・8月の誕生会員 3名

【ロータリー財団委員会：大格委員長】

・濱野良彦会員より財団に1000ドルの寄付をいただき、
ポール・ハリス・ソサエティに入会して頂きました。
RI第2700地区貫正義ガバナー、地区財団委員会岩崎
員久委員長より、ソサエティのバッジが届きましたので
会長より渡して頂きます。

1日 曽屋 仁司君 8日 田中 雄二君

17日 田代 幸英君

長期計画委員会 /  長谷川裕一 委員長

50周年は昨年の始めに大変見事に成功し
ました。松尾委員長や会員の熱意の賜物で
す。この時、松尾委員長が作られた10項目
の決意が皆様に配られております。
これを委員会の基本理念として、 活動をして
いきたいと思います。

各委員長就任挨拶

IT・会報・広報委員会 / 末秋聡 委員長

新規会員向けパンフレット作りを行ってい
ます。皆様には写真やお話を頂き掲載した
いと思いますので是非ご協力をお願い致し
ます。SNSでの、情報発信も行いたいと思
います。「ツイッター、フェイスブック、インス
タグラム」を利用致します。この時も写真や
お話等のご協力をお願い致します。

出席委員会 / 曽屋仁司 委員長

昨年度はコロナの影響で大変ご迷惑をお掛
けしました。本年は、影響の少ないようにして
行きたいと思います。目標としては、
①例会での安全対策②笑顔で出席率を高め
る。③コロナ禍でのメイキャップ情報の提供を
努力して行く。④例会以外の事にも協力して
行く。

姉妹クラブ委員会 / ニック サーズ 委員長

コロナで、なかなか海外に行けない。
そこで、オンラインビデオでの交流を始めた
いと思います。
９月に開始したいと思います。

ロータリー財団委員会 / 大格淳 委員長

ロータリー財団委員会の運営方針は、前年
度を踏襲致したいと思います。
寄付に関する各数字もご紹介されている通
り前年を踏襲し、少しでもお役に立ちたいと
思います。

米山記念奨学委員会 / 熊手幹彦 委員長

米山は、日本独特の制度です。我がクラブでも
ベトナムの奨学生のお世話をしています。
皆様に対しては寄付のお願いをしています。
寄付は、普通と特別の二本だてのお願いをし
ています。皆様には、5,500円を納めて頂いて
いますが、できればこれ以外にもご寄付をお願
いしたいところです。エキシビジョンマッチも行わ

れますので、これにも皆様宜しくご協力をお願いします。



『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

ＩＴ・ 会報・広報委員会 委員長 末秋 聡 ： 副委員長田中浩： 委員 ：原田実樹宜・川崎勝彦・田代幸英・小林 宰

Kテーブル会

＜例会運営委員会＞
【スマイル箱】 ありがとうございました。

＜例会運営委員会 /会員＞
（7月16日）
津上 賢治君 先週の家族懇親会多くのみな様にご参

加頂き大変盛り上がりました。
親睦委員会の皆様アレンジ有難うござ
いました。

長谷川裕一君 李登輝元台湾総統一周忌に参加させて
頂き、改めて日本精神を復活させなけ
ればと存じました。

7月30日（金） なかなか予約が取れないあこがれの

「三原豆腐店」、コロナ対策の間際を縫って行って参りました
。

Lテーブル会

８月４日（水）１７Fの博多湾の夜景を望み、南側に背振山系
をバックに、偶然にも虹がかかり7色が鮮やかに演出された
テーブル会でした。オリンピック競技や選手の評価等、
スポーツの話題で持ちきりでした。

スマイル箱目標額 １、３００，０００円

合 計 ３４，０００円

累 計 １３５，０００ 円 達成率 １０，４％

新納 洋君 久ぶりの懇親会、親睦委員会
皆様有難うございました。

河内 美香君 親睦会楽しかったです。
親睦委員の皆様ありがとうござい
ます。 深澤さんテーブル会有難う
ございます。

山下 恒夫君 東京オリンピック団体混合向選手
銀メダルレスリンググレコローマ
ン７７㎏ 屋比久銅メダル所属選
手応援有難うございました。

中村 勇治君 深澤さん、西さんテーブル会有難
うございました。

田代 幸英君,原田実樹宜君
誕生祝ありがとございます。

田中 雄二君 誕生祝、又一つ年を取りました。

福迫 隆君 誕生祝６月分です。遅れてすみ
ません。

亀山みゆき君 先日の家族例会のクイズ大会で
優勝しました。
テーブル5名に日本酒頂きました。
2021年キッズデザイン賞に弊社
「分娩支援システム・BSS」が“
子ども達を生み育てやすいデザ
イン部門“で受賞しました。

深澤 良信君 ７/２９のKテーブル会、緊急事態
宣言直前に開催できました。
ご参加有難うございました。
当日余剰金も合わせてスマイル
ボックスへ。

濱野 良彦君 暑中お見舞い申し上げます。


